

LA AGENCIA DE DONACIÓN DE ÓRGANOS Y SANGRE PROMUEVE ESTA SEMANA UNA NUEVA CAMPAÑA DE DONACIÓN EN EL GRUPO NAVANTIA

La Agencia de Donación de Órganos y Sangre (ADOS) y los astilleros Navantia promueven la donación de sangre a largo de la presente semana en las instalaciones de la empresa.

Una unidad móvil esta estacionada desde ayer martes hasta hoy miércoles delante del aparcamiento de la oficina técnica de la compañía de 9:30 a 14:30h para facilitar la asistencia de todos los trabajadores que quieran participar en la donación. El jueves, con el mismo horario, la unidad móvil estará delante de los servicios médicos de la empresa.

ADOS ha visitado las instalaciones del Grupo Navantia más de 50 ocasiones desde 1994, consiguiendo desde esa primera visita, 1028 donaciones de sangre procedentes de la solidaridad de sus trabajadores y trabajadoras.

ADOS quiere mostrar su agradecimiento a la dirección de Navantia por su constante compromiso con las campañas de donación desarrolladas por la Agencia, así como a todos los profesionales que participan en este acto solidario.